

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

com. En pré-marché ce matin, le stock.

Les contrats à terme sur indices et les matières premières se négocient actuellement en dessous de leur juste valeur..

Jusqu'à présent, il semble que le marché veuille.

faire un peu de vente à l'ouverte mardi matin..

Hier, le VIX a terminé la journée dans le canal, donc c'est neutre..

Les traders d'options ne sont donc pas trop optimistes.

ou trop baissier avant l'action commerciale de mardi..

Cela pourrait avoir beaucoup à voir avec la réunion de la Fed, qui s'ouvre aujourd'hui..

Et bien sûr, nous nous attendons à ce que la volatilité.

augmenter considérablement après 14h00, mercredi après-midi..

Maintenant, nous allons commencer la présentation d'aujourd'hui.

avec un rapide coup d'œil au marché américain, puis nous passerons au marché canadien..

Le Dow Jones est actuellement sur un signal de vente à la clôture de vendredi.,

et Boeing a atteint un nouveau plus bas hier, donc cette histoire n'a pas changé..

Le S&P 500 toujours sur un signal d'achat..

Cela changerait mardi avec une clôture en dessous de 509 \$..

87..

Le Nasdaq a terminé vendredi sur un signal de vente, cela n'a donc pas changé hier..

Nous avons échangé dans le canal..

Nous nous négocions actuellement à la baisse en pré-marché ce matin..

Le Russell 2000 et le iShares Microcap.

L'ETF toujours sur les signaux de vente, aucun changement là-bas..

Hier, il y a eu quelques grandes histoires qui ont captivé le marché..

Le premier était Google et Apple.

partenariat, et il semble que c'était mieux pour Google que pour Apple..

Mais il y a un écart plus élevé entre Google et Alphabet hier..

Apple a également creusé un écart hier, et.

tout comme Alphabet, il a renoncé à la plupart de ses gains avant la clôture..

Même si nous avons négocié au-dessus de la ligne supérieure du canal hier, nous n'avons pas clôturé au-dessus de celle-ci..

et nous attendons une clôture mardi au-dessus de 174 \$..

78 pour nous donner un nouveau signal d'achat pour Apple..

Nvidia s'échange à la hausse et a clôturé en hausse hier..

Mardi, nous attendons une clôture en dessous de 853 \$..

73..

Et puis en regardant Tesla, tout le monde était excité..

Tesla était en hausse de plus de 6 % hier..

et nous attendons toujours une clôture mardi au-dessus de 180 \$..

40 pour nous donner un signal d'achat pour Tesla..

Passons maintenant au marché canadien..

Des échanges assez calmes hier pour le TSX et le TSX-60..

C'est une journée intérieure..

Nous avons vu les valeurs moyennes atteindre un nouveau sommet pour cette décision lundi..

Inside day pour les petites capitalisations..

Et malheureusement, le Venture Exchange.

a atteint un nouveau plus bas pour ce mouvement sur le marché..

Maintenant, ce qui a fonctionné hier, eh bien, les soins de santé ont été les grands gagnants..

Et quand vous voyez une hausse de plus de 3 %, vous savez qu'il s'agit d'un stock de marijuana..

Ensuite, nous avons l'énergie, l'immobilier et l'industrie..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné hier, consommateur.

les produits de base en baisse de moins de 1%, donc rien de significatif là-bas..

Les stocks de marijuana étaient en fait le secteur le plus performant en Amérique du Nord sur.

Lundi, en fonction des secteurs que nous suivons..

L'ETF Horizons Marijuana Life atteint un nouveau sommet lundi..

Et c'était un Tilray qui a été le grand catalyseur.

en hausse de plus de 10%, nouveau signal d'achat vendredi, suivi à la hausse lundi..

Et puis en regardant les valeurs énergétiques, en regardant.

à l'ETF iShares, nous avons atteint un nouveau sommet pour ce mouvement lundi..

Maintenant, ce matin, je voulais jeter un œil aux industriels..

On parle peu de ce secteur..

La plupart des gens qui négocient sur le marché sont.

négociant davantage les actions basées sur les ressources que les actions industrielles..

Mais les industriels constituent une composante importante du marché canadien, et les grands éléphants.

dans la pièce, bien sûr, se trouvent les stocks des chemins de fer..

Il y a leurs capitalisations boursières d'hier, puis nous avons Thompson Reuters, et.

alors Waste Connections est le grand acteur du secteur industriel canadien..

CP, toujours sur un signal d'achat, échanges très calmes lundi..

Le CN, de retour sur un signal d'achat dès lundi.

fermer, en regardant si nous pouvons éliminer le récent sommet..

Ensuite, nous avons Thompson Reuters, toujours sur un signal de vente, aucun changement..

Et puis Waste Connections, l'un des plus performants du secteur industriel en.

2024, en hausse de plus de 17 % depuis le début de l'année, atteignant un nouveau sommet lundi..

Et puis l'ancienne SNC, que j'appelle toujours SNC, est en hausse de plus de 31 %..

C'est le secteur le plus performant du secteur industriel canadien..

Et puis nous avons WSP Global en hausse de plus de 20 % depuis le début de l'année, toujours sur un signal d'achat..

Cela changerait mardi si nous clôturons en dessous de 220 \$..

58..

Maintenant, qu'est-ce qui ne marche pas dans l'industrie.

en 2024, Ballard Power est en baisse de plus de 24 % depuis le début de l'année..

Les échanges ont été très fragiles jusqu'à présent cette année..

Lorsque vous regardez le graphique de la zone de panique, vous.

voyez les zones de pression allongées en bas de l'écran..

Cela vous dit que le stock est.

cassé et quelque chose que vous devriez probablement éviter..

Lorsque vous regardez le graphique des canaux du Daily Fly Paper, vous pouvez voir qu'il a agi.

autant de résistance que le marché a séparé entre les haussiers et les baissiers, et le.

les ours ont le contrôle, ils ne veulent pas jouer..

Si nous commençons à progresser à partir d'ici, nous avons.

supposer que cela va encore une fois s'arrêter sur la chaîne Fly Paper..

Le premier signe que quelque chose de nouveau se produit est une cassure au-dessus du canal FlyPaper..

Vous pouvez voir ici, oui, nous avons échangé.

au-dessus du canal Fly Paper ici l'été dernier, mais nous ne nous en sommes pas détachés..

Nous avons poussé au-dessus, mais nous ne nous sommes pas détachés..

Il faudrait donc qu'il y ait une rupture pour nous dire que quelque chose de nouveau se produit..

Et jusqu'à présent, nous en sommes à l'action commerciale de mardi..

Nous sommes en bas ici, et aucun signe.

que les choses vont bientôt changer..

Terminons maintenant notre regard sur les banques canadiennes..

Nous avons actuellement quelques gagnants et quelques perdants..

Et dans la colonne des gagnants, nous avons Bank.

de la Nouvelle-Écosse, la CIBC et la Banque Nationale..

Ce qui ne fonctionne pas, c'est la Banque TD, qui a.

pas bien performé, j'ai atteint un sommet plus bas, et maintenant il est reconduit quotidiennement.

signal de vente dès la clôture de lundi, rejoignant la Banque Canadienne de l'Ouest et la Laurentienne..

qui revient sur un signal de vente ainsi que sur la clôture de lundi..

Certaines personnes se sont donc retirées de certaines actions bancaires canadiennes lundi..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Lundi pourrait s'avérer être une situation de type « acheter les rumeurs, vendre les nouvelles »..

Alors que nous entrons dans l'action commerciale de mardi,.

nous avons toutes les actions, toutes les principales actions technologiques américaines que nous avons examinées plus tôt sont.

tous les échanges Nous baissons ce matin..

Cela aurait donc pu être le sommet pour cette décision particulière, mais seul le temps nous le dira..

Et puis, bien sûr, il y a la réunion de la Fed, qui pourrait certainement changer la donne..

direction générale du marché après 14h00 mercredi..

Nous devons donc simplement attendre et voir ce qui se passera ensuite..

Mais nous avons déjà le Nasdaq sur un signal de vente à court terme, et les traders sont donc.

à fleur de peau, cherchant à sécuriser certains bénéfiques à ces niveaux..

Profitez du reste de votre journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..